



EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

VERORDNUNG (EU) 2016/425 ANHANG IX

Diese EU-Konformitätserklärung bezieht sich auf die folgenden Produkte:

1. PRODUKTINFORMATION:

Name	Gehörschutz
Modell	Schallwerk Women+
Seriennummer/Chargennummer	



2. DER NAME UND DIE ANSCHRIFT DES HERSTELLERS LAUTEN WIE FOLGT:

Protavis GmbH
Sernatingenstrasse 19
78351 Bodman-Ludwigshafen
Germany

3. DIESE KONFORMITÄTSERKLÄRUNG WIRD UNTER DER ALLEINIGEN VERANTWORTUNG DES HERSTELLERS AUSGESTELLT.

4. DETAILLIERTE BESCHREIBUNG DER PSA ZUR RÜCKVERFOLGBARKEIT/IDENTIFIZIERUNG DER PSA.

Produktart	Gehörschutz, wiederverwendbar aus Silikon in Pink/Violett, Größe 7-11 mm / 7-10 mm
------------	--

Der unter Nummer 4 beschriebene Gegenstand der Erklärung entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union Verordnung (EU) 2016/425. Verweise auf die relevanten harmonisierten Normen, einschließlich des Datums der Norm, oder Verweise auf andere technische Spezifikationen, einschließlich des Datums der Spezifikation, in Bezug auf die erklärte Konformität: **EN 352-2:2020.**

CCQS Certification Services Limited. (NB 2834) führte die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durch und stellte die Baumusterprüfbescheinigung mit der Nummer aus:

Nr	EU-Baumusterprüfbescheinigung (Modul B) Nummer
1	CE-PC-201027-685-01-9B, gültig bis 2025-11-25

Produktkategorie	Dieses Produkt gehört zur Kategorie III und unterliegt der internen Produktionskontrolle gemäß Modul C2 plus überwachten Produktprüfungen in unregelmäßigen Abständen und steht unter der Aufsicht von CCQS Certification Services Limited. (NB 2834)
------------------	---



Unterschrift

Protavis GmbH
Sernatingenstraße 19
78351 Bodman-Ludwigshafen
Amtsgericht Freiburg
HRB 719404
USt-IdNr.: DE322212639 28.05.2024

Datum Firmenstempel und/
oder rechtsverbindliche
Unterschrift



SCHALLWERK

EU DECLARATION OF CONFORMITY

ANNEX IX PPE REGULATION (EU) 2016/425

This EU Declaration of conformity refers to the following products:

1. PRODUCT INFO:

Name	Ear plugs
Model	Schallwerk Women+



2. THE MANUFACTURER 'S NAME AND ADDRESS IS AS FOLLOWS:

Protavis GmbH
Sernatingenstrasse 19
78351 Bodman-Ludwigshafen
Germany

3. THIS DECLARATION OF CONFORMITY IS ISSUED UNDER THE SOLE RESPONSIBILITY OF THE MANUFACTURER.

4. DETAILED DESCRIPTION OF THE PPE TO ALLOW TRACEABILITY/IDENTIFICATION OF THE PPE.

Type of product	Ear plugs; reusable; material: silicone; Size: 7-10 mm (S), 7-11 mm (L)
-----------------	---

The article identified in (4) above is in conformance with the relevant Union Harmonization Legislation Regulation (EU) 2016/425.

References to the relevant harmonized standards used, including the date of the standard, or references to the other technical specifications, including the date of the specification, in relation to which conformity is declared: **EN 352-2:2020.**

CCQS Certification Services Limited. (NB 2834) performed the EU Type Examination (Module B) and issued the Type Examination Certificate Number:

No	EU Type Examination (Module B) Certificate Number
1	CE-PC-201027-685-01-9B, valid until 2025-11-25

Product Category	This product is Category III and is subject to Module C2 internal production control plus supervised product checks at random intervals and is under the surveillance of CCQS Certification Services Limited. (NB 2834)
------------------	---



Protavis GmbH
 Sernatingenstraße 19
 78351 Bodman-Ludwigshafen
 Amtsgericht Freiburg
 HRB 719404
 USt-IdNr.: DE322212639 28.05.2024

Signature

Date Company stamp and/or
legal signature